

Voyage à Paris 3^{ème} 3 et 3^{ème} 5, itinéraire de 2 classes accompagnées par leurs professeurs

Les élèves de 2 classes du collège ont participé à une sortie culturelle à Paris le 18 Avril dernier.

Après un long trajet en bus (départ à 6h30 du collège !), la fin de matinée a été consacrée à la visite du Musée d'art Moderne situé dans le 16^{ème} arrondissement, 13 avenue du Président Wilson. Situé dans l'aile Est du Palais de Tokyo, à deux pas de la tour Eiffel, que nous avons pu découvrir une première fois, ce musée offre une quantité importante d'œuvres illustrant les grands courants artistiques du XX^{ème} siècle.



Palais de Tokyo.

C'est devant les œuvres de Boltanski (Réserve du Musée des enfants I et II) que la plupart des élèves ont manifesté la plus vive émotion !

Cette confrontation à la mémoire collective est un apport supplémentaire que le collège leur a permis d'appréhender.

Une petite marche d'un quart d'heure nous a permis de nous rendre dans les jardins du Trocadéro, situés juste en face de la tour Eiffel, mais de l'autre côté de la Seine pour la pause pique-nique. Il est alors déjà 12h30



Entrée des jardins du Trocadéro.

Après cette pause pique-nique, agrémentée de boissons, glaces, objets souvenirs vendus à la sauvette, nous sommes repartis ensemble, en prenant garde de ne pas nous disperser, vu la foule impressionnante qui se précipite à l'assaut de la tour, emblème de notre pays. Après avoir traversé la Seine à pied par le pont d' Iéna, nous nous sommes retrouvés à proximité immédiate et même carrément sous la Tour Eiffel. Pour de nombreux élèves, la découverte de ce monument, emblème de la France et très grande zone touristique mondiale a été un moment unique et une grande première dans leur vie !



La Tour Eiffel

Afin de rejoindre le jardin des plantes situé dans le 5^{ème} arrondissement, un parcours historique en bus a été proposé aux élèves. Un trajet en chanson le long des Champs-Élysées, le tour des places de la Concorde et de l'arc de Triomphe, l'Assemblée Nationale, Le Louvre, la cathédrale Notre Dame nous a donné un aperçu de la richesse historique et patrimoniale de notre capitale.



Avenue des champs Elysées.



Place de la Concorde.



Jardin des plantes : vue sur la grande galerie de l' Evolution

14h 45 : arrivée au jardin des plantes. Les élèves ont pu pendant une demi –heure flâner, plan en main à travers le jardin et découvrir ses différentes curiosités.

Le rendez-vous du groupe, fixé à 15 h 15 devant la statue de Buffon a été bien respecté sauf pour un élève gourmand qui a traversé le parc en long et en travers pour se procurer une barbe à papa !



Jardin des plantes

La visite historique guidée du jardin a débuté vers **15h 30**. Dynamique et riche en informations scientifiques et historiques, cette découverte des jardins a permis aux élèves

- d'en comprendre l'origine et l'évolution depuis le XVIIème siècle.
- d'approcher la notion de biodiversité et d'en comprendre la préservation et l'intérêt de sa conservation. Après cette visite et l'achat de quelques souvenirs, nous avons repris le bus !

Comme prévu, nous sommes arrivés à Dijon à **22heures** !